



AOK Bad Cannstatt

Das bisherige Verwaltungsgebäude der AOK Bad Cannstatt aus dem Jahre 1957 war in die Jahre gekommen und sollte saniert werden. Nach Abschluss der Modernisierungs- und Sanierungsarbeiten im Herbst 2020 zeigt sich der AOK-Kundencenter in einem ansprechenden und modernen neuen Äußeren. Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen in dem nun barrierefreien Gebäude betreuen über 40.000 Versicherte in dem einwohnerstärksten und ältesten Stadtbezirk Stuttgarts. Der 4-stöckige Krankenkassenbau wurde von metzger renner-motz architekten aus Karlsruhe konzipiert. In unserem Gewerk waren die Aluminium-Fenster und die Aluminium-Schiebetüren enthalten.



Das Objekt auf einen Blick:

Anschrift: Brunnenstraße 47 a-c, 70372 Stuttgart
Bauherr: AOK Baden-Württemberg,
 Bezirksdirektion Stuttgart-Böblingen, 70191 Stuttgart
www.aok.de/pk/bw/
Architekt: metzger renner-motz architekten, 76187 Karlsruhe
www.mrma.de
Fertigstellung: Herbst 2020
Ansprechpartner: AOK Die Gesundheitskasse Stuttgart-Böblingen
 Herr Jörg Nagel
 Tel. 0711/ 20 69 93 11



Unsere Leistung:

- > Aluminium-Fenster
- > Aluminium Schiebetüren

Auftragssumme:
700.000 €

Objektverantwortlicher bei Wölz:
Detlef Zahn